

Zu ihr kommen Politiker und Schauspieler, Sportler und Geschäftsmänner. Denn die Hamburgerin blickt mithilfe von Karten in die Zukunft. FRAU von HEUTE-Reporterin Erika Krüger hat sie besucht und zu verschiedenen Themen befragt

Die Karten fliegen nur so zwischen ihren Fingern hin und her. In Sekundenschnelle mischt Kristine Lorenz das Skat-Deck und legt die 32 Karten nacheinander auf den Tisch. Dabei fängt sie an zu reden wie ein Wasserfall, sieht schon beim Legen die Antworten. Mir bleibt die Luft weg. „Keine Bange, ich sortiere nur meine Gedanken, die Zusammenfassung kommt am Ende.“

Die Hamburgerin Kristine Lorenz nennt sich Lebensberaterin, ihr Werkzeug sind Karten wie Skat, Tarot oder Orakel, ihr Arbeitsplatz ist ihr Zuhause in Hamburg und im Fernsehen bei Astro TV. Zu ihr kommen Frauen und Männer. Schauspieler, Politiker, Sportler und Geschäftsleute, die wissen wollen, was die Zukunft bringt. Liebe, Beruf, Gesundheit – das sind die Themen, die jeden interessieren. Manche haben konkrete Fragen, andere wollen einfach nur ihre große Liebe finden. Für jeden weiß die 52-jährige Rat.

Schon als junges Mädchen hatte die dreifache Mutter einen sechsten Sinn. Sie sah als Zehnjährige den Tod ihrer Mutter voraus, wusste oft genau, was als Nächstes geschieht. Doch beruflich schlug sie erst einen soliden Weg ein. Kristine Lorenz lernte Groß- und Außenhandelskauffrau, machte sich mit 23 Jahren selbstständig und arbeitete später bei ihrem Vater, einem Vergolder-Meister. „Aber die Büroarbeit hat mich immer unruhig gemacht“, sagt sie lächelnd.

Nach einer Brustkrebserkrankung vor elf Jahren entschied die quirlige Frau, ihr Leben zu ändern und sich endlich mit

2013 wird ein gutes Jahr!

Kristine Lorenz legt die Karten auf den Tisch



Bevor die 52-Jährige mit ihrer Arbeit beginnt, segnet sie das Kartendeck mit einem Gebet

ihrer eigentlichen Bestimmung selbstständig zu machen. „Ich wollte mit Menschen arbeiten, ihnen helfen und ihnen Mut machen.“ Das tut sie seit neun Jahren mit großem Erfolg und

einer hohen Trefferquote, wie sie sagt. Eine komplexe Beratung kann bis zu einer Stunde dauern. Dann erzählt Kristine Lorenz Dinge aus der Vergangenheit, die sie nicht wissen kann, erklärt Zu-

sammenhänge, legt noch mal die Karten, wenn sich Zusatzfragen ergeben. Ihre Antworten überraschen mich. Und das sagen die Karten zu unseren gestellten Fragen (lesen Sie links). *Erika Krüger*

Skat- und Tarot-Karten sind das Werkzeug von Kristine Lorenz



Fotos: Karin Costanzo (7), getty, dpa (8)

Jetzt geht's los ...



Noch bin ich kritisch, schaue skeptisch zu, was Kristine Lorenz macht. Ich habe die Karten gemischt, sie deckt sie auf

Sie wird sehr konkret

32 Karten geben ihr alle Antworten. Sie erzählt mir Dinge über mich, die sie nicht wissen kann – total verrückt!



Nun schaut sie in die Tiefe



Bei Fragen mischt sie ein zweites Kartendeck und wird bei einigen Punkten konkreter. Ich staune über ihre Kenntnisse

Wieso weiß sie das alles?

Ein bisschen mulmig wird mir schon bei dieser Frau. Ist es Menschenkenntnis, Weisheit oder ihr sechster Sinn?



Ich muss mich nicht sorgen



Wenn sie mit ihren Aussagen recht hat, muss ich mir keine Sorgen machen. Dann vertraue ich mal ihren Worten

➔ Kontakt

www.kristinelorenz.de, Telefon: 0 40/41 48 59 84, 30 Minuten kosten 75 Euro, eine Stunde 150 Euro.